

## **Pressemitteilung**

Hamburg, 18. April 2019

## Standard and Poor's stuft Europear Mobility Group höher

Die Europcar Mobility Group erhält von der Ratingagentur Standard and Poor's (S&P) eine bessere Bewertung. S&P gab am 15. April bekannt, dass sie den Mobilitätsdienstleister von "B+" auf das nächsthöhere Rating "BB-" hochstuft¹. Als Gründe für das Upgrade nennt S&P die positive Geschäftsentwicklung und die damit einhergehende langfristige Kreditwürdigkeit, die auf einen guten operativen Geschäftsverlauf zurückzuführen ist. Als erfolgreich wertet die Ratingagentur zudem die guten Fortschritte bei der Integration der Marken Goldcar und Buchbinder in die Europcar Mobility Group sowie die Strategie der Diversifizierung mit klarem Fokus auf urbane Mobilitätslösungen.

## Vertrauensbeweis für Geschäftsmodell

Bezogen auf die langfristige Kreditwürdigkeit profitiert die Europcar Mobility Group von den Ratings "BB-" von S&P und dem unveränderten Rating B1 durch die Agentur Moody's Investors Service (Moody's). "Die Ratings sind ein Vertrauensbeweis in unser solides Geschäftsmodell. Wir sind heute ein moderner Mobilitätsdienstleister und bieten mit unserem breiten Spektrum Lösungen für die unterschiedlichen Mobilitätsbedürfnisse in allen Segmenten. Dabei gehen wir äußerst kundenzentriert vor und verfolgen eine strenge Finanzdisziplin", sagt Caroline Parot, CEO der Europcar Mobility Group.

Für 2019 setzt die Gruppe ihre Strategie weiter um:

- Ausbau der internationalen Präsenz, unter anderem in Finnland und Norwegen
- Vorantreiben urbaner Mobilitätslösungen, zum Beispiel mit Ubeego und Scooty
- Investitionen in Digitalisierung, um Kundenerlebnisse und eigene Prozesse zu verbessern

Die Europcar Mobility Group kündigte die Aufnahme eines Schuldscheindarlehens in Höhe von 450 Millionen Euro an mit einer Laufzeit bis 2026. Zusammen mit dem revolvierenden Kredit über 150 Millionen Euro kann die Gruppe eine 2022 fällig werdende Anleihe über 600 Millionen Euro refinanzieren.

\_

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> Weitere Informationen über die vollständigen Ratings und Begründungen finden Sie im Research Update von S&P Global Ratings von Montag, 15. April 2019 "Europcar Upgraded To "BB-" On Sound Operating Performance; Outlook Stable; Proposed Senior Notes Rated "B".

## Über die Europcar Mobility Group

Die Europcar Mobility Group ist einer der größten Mobilitätsdienstleister und wird als börsennotiertes Unternehmen an der Euronext Paris gelistet. Mit vielfältigen Mobilitätslösungen wie Autovermietung, Transporter, Lkw, Chauffeur-Service, Carsharing oder Peer-to-Peer-Lösungen bietet die Europcar Mobility Group innovative und individuelle Alternativen zum Autobesitz. Die Kundenzufriedenheit steht dabei immer im Mittelpunkt. Die Europcar Mobility Group vereint mehrere Marken und erfüllt damit individuelle Kundenwünsche: Europcar® (europäischer Marktführer bei der Fahrzeugvermietung), Goldcar® (Europas größte Low-Cost-Vermietung), InterRent® (Mietwagen zum günstigen Preis) und Ubeeqo® (europaweiter Carsharing-Service). Die Europcar Mobility Group bietet ihre Mobilitätslösungen weltweit in einem Netzwerk aus 135 Ländern an – darunter in vollständigem Besitz 16 Ländergesellschaften in Europa, 2 in Australien und Neuseeland sowie Franchise-Unternehmen und Partner.

Mehr Informationen unter: www.europcar-mobility-group.com

Pressekontakt Europcar Mobility Group Germany Miriam Grether +49 40 52018 2276 presse@europcar.com